

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
Du siehst die Bäume nicht mehr blühen.
Hast stets geschafft,
manchmal gar über Deine Kraft.
Alles hast Du gern gegeben.
Liebe, Arbeit war Dein Leben.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruhe still und unvergessen.*

Stäfa, 6. April 2016

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von

Ernst Eicher

28. Juli 1920 – 31. März 2016

Nach einem reich erfüllten Leben durftest Du friedlich einschlafen. Wir danken Dir für Deine Grosszügigkeit und dass Du immer für uns da warst.

Mit vielen schönen Erinnerungen werden wir Dich in unseren Herzen erhalten.

In stiller Trauer:

Heinz und Louise Eicher

Reto und Verena Eicher

Marco und Annina Eicher
mit Lorin und Svea

Verena und Herbert Waller-Eicher
mit Melina und Rafi

Daniela

Marcel Eicher und Carola Elsener
mit Patrick

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, 13. April 2016, um 13.30 Uhr statt, anschliessend um 14.00 Uhr Trauergottesdienst in der reformierten Kirche Stäfa.

Anstelle von Blumen gedenke man der Pro Senectute Stäfa, PK 80-10909-4, Vermerk Ernst Eicher.

Traueradresse: Heinz Eicher, Allenbergstrasse 24, 8712 Stäfa